

Wer sich am IWP weiterbildet, hat Anspruch auf Bildungsurlaub

Das Institut für wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) der SRH Hochschule Heidelberg ist als zertifizierter Weiterbildungsanbieter nach dem Bildungszeitgesetz des Landes anerkannt.

Heidelberg, 24. November 2015

Angestellte können bis zu fünf Tage Bildungsurlaub pro Jahr von ihrem Arbeitgeber erhalten, wenn sie an der SRH Hochschule Heidelberg Kurse belegen: Das Regierungspräsidium Karlsruhe hat das Institut für wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) der SRH Hochschule Heidelberg als zertifizierten Weiterbildungsanbieter nach dem Bildungszeitgesetz des Landes Baden-Württemberg anerkannt. Die SRH Hochschule Heidelberg gehört damit zu den ersten Hochschulen des Landes, die diese Anerkennung erworben haben.

„Die Zulassung ist auch eine Form der Wertschätzung, denn sie unterstreicht die hohe Qualität unserer Bildungsangebote“, sagt Dr. Frank Stäudner vom Leitungsteam des Instituts. Voraussetzung für die Anerkennung waren der Nachweis der Qualität sowie ein zertifiziertes Qualitätsmanagement.

Das IWP gehört zur SRH Hochschule Heidelberg und bietet moderne Formen anwendungsorientierter und wissenschaftlicher Weiterqualifizierungen an – in Form von Seminaren, Trainings oder ganzen Studiengängen in Voll- oder Teilzeit. Berufstätige mit oder ohne Hochschulreife, Studierende und andere Interessierte können sich dort kompetenzorientiert weiterbilden oder für besondere Aufgaben qualifizieren.

Inhaltlich reicht die Palette bei den Zertifikatskursen von Management und Personalführung über Rehabilitation, Inklusion bis zum Sicherheitsmanagement bei Sportveranstaltungen. Angebotene Studiengänge sind Betriebswirtschaft, Management & Leadership und Forensische Soziale Arbeit.

Mit maßgeschneiderten Inhouse-Qualifizierungen ist das Team des Instituts auch für Unternehmen und Organisationen tätig.

Druckfähiges Bildmaterial zur kostenfreien Verwendung im redaktionellen Zusammenhang finden Sie unter <http://1drv.ms/1N3OAQT> Quelle: SRH Hochschule Heidelberg

SRH Hochschule Heidelberg

Die SRH Hochschule Heidelberg ist eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen. Zurzeit sind über 3.000 Studierende an sechs Fakultäten und am Institut für wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung und der Heidelberger Akademie für Psychotherapie eingeschrieben. Die Hochschule bietet zukunftsorientierte Studiengänge in Wirtschaft, Informatik, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie angewandter Psychologie an. Seit 2012 geht die SRH Hochschule Heidelberg neue Wege: Mit der Einführung eines Studiums nach dem CORE-Prinzip wurden alle Studiengänge neu strukturiert und konsequent auf die am Arbeitsmarkt geforderten Kompetenzen ausgerichtet. Durch den Einsatz innovativer Lehr-, Lern- und Prüfungsmethoden rückt aktives und eigenverantwortliches Studieren in den Mittelpunkt. Die SRH Hochschule Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Sie gehört zum Hochschulverbund der SRH Holding, einer unabhängigen Stiftung, die bundesweit Bildungseinrichtungen und Krankenhäuser betreibt.